
Sehr geehrte Damen und Herren! 
 
 
Ja wir sind viele, und wir sind uns unserer Sache sehr sicher.  
 
Das E-Dampfen hat mir geholfen ein SPÜRBAR besseres Leben zu führen.  
Ich "ersticke" mit meinen 27 Jahren nicht mehr nach ein paar Stufen, schmecke mehr und bin am 
Morgen einfach besser konzentriert.  
 
Sich täglich diese Halbwahrheiten und Lügen von sogenannten "Experten" anzusehen, ist mir 
langsam wirklich ein Dorn im Auge.  
Das diese Lügen aber als voll genommen werden, und nun eine Regulierung der E-Zigarette 
stattfinden soll, die mit Vernunft nichts mehr zu tun hat, schreibe ich ihnen diese E-Mail.  
 
Geräte: 
Es gibt einen sehr großen Markt an Geräten, die immer besser werden. Nicht nur von der 
Dampfmenge (wie oft behauptet) sondern auch von den Materialien die verarbeitet werden.  
Vom käuflich erwerbbaren sicheren Akkuträger, bis hin zu Verdampfern die qualitativ immer besser 
werden, ist hier ein großer Wirtschaftszweig entstanden, der auch enorm viele Arbeitsplätze schafft.   
Die neuen Regelungen grenzen das bestehende Angebot an guten Geräten nicht nur ein, sondern 
Regulieren diese zu tote.  
 
Ob ich 2ml im Tank habe oder mehr, ob ein Tröpfelverdampfer bei dem ich nach 2-5 Zügen 
nachfüllen muss oder ob es fertige Katuschen sind. Jeder hat seine eigenen Vorlieben und eine gute 
Möglichkeit das für ihn passende Gerät zu finden, um mit dem Rauchen aufzuhören bzw. es stark zu 
reduzieren. (Subjektiv) 
Ein Verbot von solchen Geräten, dass zum zurückkommen auf kleine Verdampfer führt, ist eine 
Schikane und absolut unverständlich! 
Bunte Geräte zu verbieten, nur um Kinder fern zu halten ist ebenfalls eine typische Behauptung von 
Gegnern der E-Zigarette. 
Kohle-Shishas werden auch von Kindern gekauft, und Geraucht. Beispiele wie diese gibt es unzählige. 
Der Schuld einer Farbe oder einem Design zu geben, ist schon etwas weit hergeholt. 
 
Liquids: 
Ja es gibt sie ... die bösen Chinaliquids mit irgendwas drinnen von irgendwo... 
Aber ich kenne keinen Dampfer, auch nicht online, der Liquids importiert/mischt ohne sich vorher 
stark zu informieren ob die Qualität ausreicht.  
Liquids haben heute einen Qualitätsstandard, und da es viele Hersteller gibt, ist das Ziel "die beste 
Qualität bzw. Preis/Leistung" anzubieten auch immer allgegenwärtig.  
Labor-Standards sind hier keine Seltenheit und sprechen für diese Liquids.  
Das Aromen automatisch dazu führen das sich Kinder angesprochen fühlen, könnte man genau so 
gut bei Aromen in Zigaretten behaupten.  
 
Für mich waren es die Aromen die mich das erste mal überzeugten, dass Rauchen endlich sein lassen 
zu wollen. Eine Wasserpfeife hat auch verschiedene Geschmacksrichtungen und hier raucht man die 
KOHLE gleich mit. Trotzdem beschweren sich hier nur wenige Politiker, Gesundheitsexperten so sehr 
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wie bei den E-Liquids.  
 
Gesundheit: 
Wer in letzter Zeit die Geschichten verfolgt hat, die über Stoffe in Liquids erzählt wurden, aber auch 
die Stoffe die bei der Verdampfung entstehen, hat sich hoffentlich auch über den Wahrheitsgehalt 
von diesen Meldungen erkundigt.  
 
Das letzte Beispiel ist die "Popcorn-Lunge" die durch Diacetyl entstehen kann, dass anscheinend bei 
der Verdampfung von Aromen mit Butteraromen-inhalten auftritt. Ausgegangen vom Liquid mit den 
höchsten Messergebnissen hat man im vergleich zur normalen Zigarette eine 700fach geringere 
Menge dieses Stoffes beim Dampfen.  
 
Jede Horrorgeschichte über das Dampfen ist nach kurzer Betrachtung, eben dass was sie ist: Eine 
Horrorgeschichte! 
 
Erklären sie einem der vielen Dampfer, denen es nach dem Umstieg auf die E-Zigarette besser geht, 
doch einfach einmal dass es ihm eigentlich schlechter geht. Sie sehen wohin das führt - das ist doch 
Wahnsinn. Das ist als würde man einem Kind erklären das Grün eigentlich Rot ist.  
Wenn ich eindeutig eine Verbesserung meiner Gesundheit (Sodbrennen, Halsprobleme, 
Schluckprobleme - ich bin Reflux operiert) feststellen kann, dann ist es so.  
 
Der am häufigsten benannte Punkt, ist die Reizung der Atemwege - die ich so gut wie nie feststellen 
konnte. Und wenn, dann nur (das Betone ich stark) durch den bekannten Flüßigkeitsentzug, der 
entsteht beim Dampfen und inhalieren. Dies kann man einfach ausgleichen mit mehr Trinken. Was 
wiederum für meine Nieren gut ist, und für meinen Körper.  
 
Man beschäftigt sich automatisch mehr mit seiner Gesundheit, schmeckt mehr  riecht mehr, und 
trinkt mehr.  
 
Gesetze: 
Ich bin für Dampfen ab 18 
 
Ich bin gegen das gleichstellen der E-Zigarette mit Tabak(gesetzen) da beides von Grund auf 
verschieden ist.  
Es ist eindeutig das es hier nur ums Geld geht, weil sonst jeder Mensch mit Verstand, der sich 20 
Minuten mit dem Thema auseinander setzt, sofort bemerkt das diese zwei Dinge unmöglich 
gleichgestellt werden können... Nur manche Politiker können das anscheinend nicht. Und ja da ich 
die neuen Regelungen als Mordversuch an Millionen Menschen werte - war dies ein leichter 
Seitenhieb den ich mir unmöglich verkneifen konnte.  
 
UNSERE GEGNER: 
Who: 
Frau Dr. Pötschke Langer hat sich nicht nur einmal durch ihre "Könnte, kann sein -Reden" von einer 
Sachlichen Berichterstattung entfernt, sondern auch die Dampfer als Lügner abgestempelt. Sie 
behauptet das Studien gefälscht wurden und man ganz genau wissen könnte, wie ungesund das alles 
ist, obwohl sie selber keine Einzige Studie aufweisen kann, das Dampfen wirklich so schädlich ist wie 
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sie behauptet - könnte sein würde.  
 
Philip Morries: 
Durch ein neues Tabak Produkt (iqos) von diesem Konzern, in dem 2 mrd Euro versenkt wurden, und 
eine Firma in Italien gegründet wurde haben wir einen weiteren starken Gegner gewonnen. Es ist fast 
eindeutig das diese Schikanen und Propaganda damit Zusammenhängen.  
 
Tabakindustrie im allgemeinen: 
Selbsterklärend 
 
Pharma Industrie: 
Da durch den Rauchstop mit Hilfe der E-Zigarette, und den vielen positiven Erfahrungen die damit 
verbunden sind, immer mehr Leute aufhören mit Pflastern, Kaugummis und was es sonst noch gibt 
(aber mir nie geholfen hat obwohl versucht), gehen dieser Industrie vermutlich Millionengewinne 
durch die Fingern. Man muss wirklich kein Wirtschaftsexperte sein, um zu verstehen, dass diese 
Konzerne vermutlich ein "kleines" Problem damit haben so viele Verluste zu haben. Sie könnten 
natürlich selbst auf diesen Markt aufspringen, aber da es ja wirklich hilft würde es ja langfristig auch 
keinen Sinn machen. Außerdem ist die Konkurrenz ja schon da mit guten Geräten.  
Somit wäre es ja nur logisch gute Geräte die am Markt sind zu verbieten, neue Geräte durch 100 
Prüfungen zu schicken die alle Geld kosten, um diese auch "wegzuregulieren". 
Am Schluss kann sich nur noch ein Konzern aus zB.: der Pharma Industrie diese Schikanen langfristig 
leisten und hat wieder das langersehnte Monopol.  
 
Wenn diese Gesetze umgesetzt werden, zweifle ich wirklich ernsthaft an Demokratie und an 
unserem Staat bzw. auch an der EU.  
 
Das darf einfach nicht passieren - es muss so angenehm und wunderbar weitergehen. Mit all diesen 
tollen Menschen aus den Shops die sich bestmöglich informieren, und eine sachliche Beratung 
ermöglichen.  
Mit den ganzen Menschen auf Youtube die immer wieder betonen wie wichtig es ist, mit dem Thema 
"erwachsen" umzugehen und auch die Risiken zu kennen.  
 
Kein einziger Dampfer den ich kenne glaubt, dass er etwas Gesundes macht wenn er Dampft. Aber 
jeder weiß das es um vieles Gesünder ist als Rauchen denn das wurde mehr als nur einmal bestätigt 
von einigen Studien! 
Selbst negative Studien beweisen bei näherer Betrachtung das die E-Zigarette um Welten "gesünder" 
(nicht so schädlich!) ist als die Zigarette.  
 
Wenn der Staat mein Gott ist / sein will, dann bleibt mir nur noch eines zu sagen,  
 
Wir Bitten dich erhöre uns! 
Lasst dieses unglaublich frustrierende Gesetz niemals durchgehen!  
Wir sind das Volk, wir haben in letzter Zeit schon genug gelitten, und ausgebadet.  
 
Mit freundlichen Grüßen  
Neuhuber David  
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